

WNI

Kapolres Tasikmalaya Kota dan Dandim, Mendampingi PJ Wali Kota, Cek Gudang KPU Saat Tiba Distribusi Surat Surat Pilgub dan Pilwakot Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WNI.OR.ID

Oct 30, 2024 - 11:05



POLRES TASIK KOTA - Surat suara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) telah sampai di Gudang Logistik Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Tasikmalaya, di Jalan A.H Nasution, Kecamatan Mangkubumi, pada Selasa (29/10/2024) malam.

Kendaraan pembawa surat suara untuk Pilgub-Wagub dan Pilwakot-Wawalkot Tasikmalaya 2024 itu tiba digudang logistik KPU sekira pukul 19.03 WIB dengan pengawalan ketat aparat Kepolisian dan TNI.

Pj Wali Kota Tasikmalaya Cheka Virgowansyah, Dandim 0612/Tasikmalaya, Letkol ARM Yan Octa Rombenata, Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono, Ketua KPU Kota Tasikmalaya Asep Rismawan, Bawaslu Kota Tasikmalaya menerima kedatangan surat suara tersebut.

"Alhamdulillah malam ini surat surat suara telah tiba. Surat suara Pilwakot dan Wawalkot sebanyak 560.000 lembar 225 boks, itu sudah termasuk pemungutan suara ulang 2.000 lembar ditambah kebutuhan surat suara 558.004. Sedangkan surat suara Pilgub dan Wagub sebanyak 558.004 lembar atau 187 boks. Dus Pilwakot 227, 1 dus nya 2.500. Dus Pilgub 187, 1 dus 3.000," jelas Ketua KPU Kota Tasikmalaya Asep Rismawan.

Selanjutnya, dikatakan Asep, akan masuk pada tahapan penyortiran dan pelipatan suara. Rencananya, lanjut Asep, sortir lipat suara akan dilakukan pada awal bulan November.

"Agenda terdekat kita biar bisa mengetahui kekurangan atau kerusakan surat suara, kami akan segera melakukan sortir lipat surat suara. Insyaallah kita akan lakukan diawal bulan November," ujarnya.

Sementara itu, Kapolres Tasikmalaya kota AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H. berpesan agar pengamanan di gudang logistik lebih diperkat dengan hadirnya surat suara ini.

"Alhamdulillah tadi kita saksikan pembongkarannya. Mudah-mudahan lancar semua. Disini sudah ada penjagaan petugas 24 jam, CCTV ada di mana-mana, kita harus lebih fokus lagi," kata Kapolres AKBP Joko Sulistiono.